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第１８６０回 例 会 平成 22年 4月 27日 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
点     鐘 … 狩野  勉 会長 

ロータリーソング … 手に手つないで 

来訪ロータリアン紹介 

… 親睦活動･家族委員会 

会 長 挨 拶 … 狩野  勉 会長 

御 祝 披 露 … 狩野  勉 会長 

誕 生 祝 … 木樽 定雄 会員(4月 26日) 

結婚記念日 … 大内 恭平 会員(4月 21日) 

入会記念日 … なし 

               

幹 事 報 告 … 吉田 孝至 幹事 

 

 

 

 

 

ニコニコＢＯＸ … 親睦活動･家族委員会 

卓 話 
「古代より生活の適地 

＝市内の遺跡から古代人の生活＝」 
銚子市郷土史談会 会長 大木 衛 氏 

 
出 席 報 告 … 出席・プログラム委員会 

 

5月 4日（火） 祝日の為休会 

次回のプログラム(平成 22年 5月 11日) 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
卓 話 

「未定」 

東京海上日動火災 山口 氏 
 

お食事処「常鮨（ちらし）」 



http://www.tcs-net.ne.jp/~rc 

四つのテスト 

言行はこれに照らしてから 

1) 真実かどうか 

2) みんなに公平か 

3) 好意と友情を深めるか 

4) みんなのためになるかどうか 
 

第1859回例会(平成22年4月20日) 

会長挨拶              狩野 勉 

本日は 2 月 6、7 日の両日、増上寺で開催されました

R.Y.L.A.に参加されました鈴木雄祐様、佐藤賢一様、そ

して銚子RCの宮内秀章様、植田正義様においでいただい

ております。卓話をよろしくお願いいたします。 

 首都圏の子供のいる家庭の食卓を調査して 13 年目に

なる、広告会社アサツーディ・ケイの200Xファミリーデ

ザイン室長の岩村暢子さん著作の、いまどきの食卓写真

が274枚並んでいる「家族の勝手でしょ！」という本が

あります。120 世帯に、１日3 食を１週間にわたりレン

ズ付きフィルムで撮影してもらったもので、お菓子の朝

食、素ラーメンや素焼きそば、家族そろってもバラバラ

のメニュー、食べたい時にそれぞれが食べる“勝手食い”

の様子などが掲載されています。調査を始めたのは、90

年代からファミリー市場でマーケティング調査が当たら

なくなってきたのがきっかけだったそうです。「なぜず

れるのか。それまでの家族とは違う価値観の家族が出現

しているのではないか……」と考え、これまで見た食卓

写真は8千以上になるそうです。60年以降生まれの主婦

に食卓の記録を依頼し、インタビューを重ねて書かれて

います。 

幼稚園の弁当には、野菜料理はほとんどなく、冷凍の

揚げ物を中心とした肉加工品がほとんどだそうです。幼

稚園によっては「子供達に完食の達成感を与えるため、

子供が嫌いなものは入れない。食べきれるよう量は少な

めにして下さい」との指導もあるようです。子の嫌いな

ものを食べさせることを「私のストレスになるから、そ

ういうことはしたくない」という親や、「子供が食事の時

間に寝ていたから起こさなかった」と欠食させる親の声

もあります。 

朝日新聞のインタビュー記事によりますと、岩村さん

は、「食卓は家族や社会を映し出す鏡。急速に崩壊してい

ますが、どうあるべきか、データを深く見つめれば見つ

めるほど簡単にはいえない」、「60代以上の人からは『こ

れは私たちの世代の責任』という声も寄せられ励まされ

ますが、10年前はみんな驚いていたのに、最近はそうで

もなくなっているのが気がかり。私の危機感が通じる人

がいるあいだに、家族がどう変わっていったかを書きと

めなきゃと思っています」と述べておられます。 

銚子市立本城小学校でも食育の研究指定校として、

「生涯にわたって健康で生き生き生活をすることを目指

し、児童一人一人が正しい食事のあり方や望ましい食習

慣を身につけ、食事を通じて自らの健康管理ができるよ

うにする。楽しい食事や給食活動を通じて豊かな心を育

成し社会性を身につける」ことを実践されてきました。 

高度成長時代では金太郎飴集団の活動が主体となってい

ましたが、今日のような低成長時代では桃太郎軍団、つま

り個性豊かな心身ともに強靭な部下をリーダーがいかに

有効に使うかが重要だといわれております。そのような、

たくましい人間になるべき子どもたちの食生活を支援し

ていく親の責任の重大さを認識していく必要があると思

います。 

幹事報告 

１・ガバナー事務所より 
・５月ロータリーレートのお知らせ １＄＝９２円 

受領 
２・ロータリー米山記念奨学会より 
 ハイライトよねやま122           受領 
３・例会変更のお知らせ 
八日市場ＲＣより              受領 

5／4(火) 休会 祝日の為（みどりの日） 
5／18(火)→5／19(水) 移動例会・親睦家族旅行の為 
5／25(火) 点鐘18：30「柿岡屋」家庭集会の為 

卓 話 

「ＲＹＬＡに参加して」 
銚子ＲＣ 宮内 秀章 氏 

ＲＹＬＡ研修

の２日間、高校生

から７０代とい

う幅広い年齢層

の皆さんと、テー

マ「絆～共に生き

る」について研修

を兼ねてディス

カッションをしてきたのですが、その中で私なりに感

じたことがあります。今、凶悪な犯罪が相次いでいる

時代の中ではありますが、参加者の各ユニット皆さん

の発表を聞きまして、青少年の皆さんは真剣に人に対

する思いやりや、優しさを考え 沢山の友達を必要と

しているんだなと実感しました。しかし、そういった

気持を表現したり伝えたりする機会や場所が中々見つ

からないのが実情なのではないでしょうか。私たち、

ロータリアンとしてこの若い人達に夢を語りあったり、

思いやりを伝えたりする機会や場所を与えてあげるこ

とも奉仕活動の１つではないかと感じました。 
 

ＲＹＬＡ参加者 鈴木 雄祐 氏 
指導者養成セミナーに参加してライラのことを知り

ました。参加してみるまでどういったことをするのか、
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不安でした。修行

をすると聞いて

いたのですが、こ

んなに本格的に

やるとは思って

いなかったです。

滅多に体験でき

ることではなく、

とても貴重な体

験をさせていただきました。また、研修で初めて会っ

た人たちと団体行動することも学校以来なので、最初

ムで優勝でき、一段と仲良くなれたと

、

たことをいかせるようにしてい

たいと思います。 
 

 

と

申

建

物

れから始まることへの重大さを気づき

話が行

わ

レンジ

す

中でも遭遇することなのでとても心に残りまし

た

信用を少しずつ、つみあげ

て行きたいと思います。

卓話を頂きました。 

はとても緊張していました。 
 交流会の判別発表のディスカッションまでは、あま

り周りの人達と話せなくて不安でした。しかし、研修

のテーマである、「絆～共に生きる」の話し合いで同じ

班の人と話せるようになり、不安は少し取り除くこと

が出来ました。話し合いの初めは自己紹介から始まり

ました。１人１人テーマについて思うことを話し合っ

ていき、全員の意見をメモに取り抜粋して模造紙にわ

かりやすく書いていきました。２回目の話し合いは、

以外にもスムーズに進み、住んでいる地域や年代によ

って思っていることが違う事がわかりました。３回目

の話し合いでは、発表のためにメモしたことをまとめ、

発表者を決めるだけでした。交流会では昼食がバイキ

ングで今まで話すことが出来なかった人と話す事がで

き、最後のゲー

思いました。 
 増上寺での修行では今まで経験したことがなかった

念仏を唱えながら移動することや写経、雅楽鑑賞など

体験できました。雅楽鑑賞は、学生の時に授業で少し

聞いただけで、生演奏で聴けて楽器の種類も知れて良

い勉強になりました。食事の時にも食前と食後に念仏

もあり、話してはいけないので普段の生活している中

ではあり得ないことだと思いました。起床時間が早く

５時で、朝からの清掃も殆どやったことなく、住職の

法話も聞けて自分の成長に役立つと思いました。この

ライラセミナーで貴重な体験ができて自分のプラスに

なることが多々あり、勉強になりました。話し合いを

する機会があり、人それぞれの持っている意見を聞い

て、自分の意見と違う事を知れて考えさせられました。

このセミナーで体験し

き

ＲＹＬＡ参加者 佐藤 賢一 氏

 皆様はじめま

して沿海石油商

会の佐藤賢一

します。 

二月六日、七日

とライラセミナ

ーに参加させて

いただきまして、

２日間大変貴重な経験をさせていただきました。 

 セミナー場所は東京都港区の浄土宗増上寺にて行わ

れました、徳川将軍家とのゆかりの深く、国だけでな

く東京都としての数多くの指定文化財にも指定され

と歴史のスケールの大きさに大変驚きました。 
何もかもが初めての体験で、戸惑いを隠せずにいた

ところ、増上寺の方より道場心得をご説明いただいた

あたりから、こ

始めました。 
 まず驚いたのは言葉です。お寺の中では移動を行う

道とかいて“行道“といい、お昼ごはんは真ん中の中

に食べると書いて“中食“といいます。行道中は両手

を合わせて“南無阿弥陀仏“と念仏をとなえながら１

列にならんで移動します。午後からは写経を行い、“そ

うがんげ“とゆう４２文字の漢字を半紙に書き、参加

者の方々それぞれの願いを、願旨として書きました。

写経後、今回のメインテーマ（絆）について法

れ、心のふれあいの大切さを学びました。 
たくさんのプログラムの中で、一番印象深かったの

は瀬戸住職による基調講演です。講演の中で“チャン

スの神様“ついてお話しされており、またチャ

る事への大切さも教えていただきました。 
神様には後髪がない、自分の前を通りすぎて行って

しまったら二度とつかむ事が出来ない、だからいつも

自分が求めている事は何かということに目標を掲げて

常に自分のアンテナを張っていることの大切さを教え

て頂きました。日常の生活の中、自分の携わっている

業務の

。 
今まで自分が歩んだ道の数少ない経験のうえで、い

ったいどれだけのチャンスを逃してきただろう、改め

て気づかされたと共に、これからの業務に対して真剣

に取り組んでいかなければならないと痛感させらせま

した。その後行われた班ごとに分かれてのディスカッ

ションでは各班でリーダーを決めて、話し合いの中で

まとめた意見を、みんなの前で発表するプログラムで

は、緊張してしまいなかなか上手に話せませんでした

が、他の班の話をお聞きしていると、とても話がまと

まっておりしかも堂々と発表する姿に感動してしまい

ました。２日間のライラセミナーを経験させて頂いた

事で、今自分に何が足りないのか、これからどのよう

な姿勢で進むべきか、とても深く考えさせられる２日

間でした、テーマである（絆）については社に戻り、

同志に学んだ事を少しでも伝承し、お客様、取引業者

様、スタッフに対し信頼と

 
 

銚子ＲＣ 

 植田 正義 氏 
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第 10 回定例理事役員会 

日時：平成 22年 4月 20 日（火）例会終了後 

議  題 

１・例会変更の件 

5月 4日(火) 祝日の為休会 

5月 25 日(火) 創立記念例会の為変更   承認 

２・５月例会スケジュールの件       承認 

３・千葉科学大学留学生との交流会助成金の件 

承認 

４・新旧クラブ協議会の件         承認 

５・創立記念例会予算(案)の件       承認 

メール c-higashirc@tcs-net.ne.jp  URL http://www.tcs-net.ne.jp/~rc 
例会日時及会場 毎週火曜日  12時30分点鐘  銚子商工会館5階大会議室 

  会長 狩野 勉  副会長 杉浦 武  幹事 吉田孝至 
 Ｒ．Ｉ 第2790地区 クラブ広報・会報委員会 澤井 博・澤田武男・大内恭平・山本幸男・杉浦 武 
  表紙題字 網中喜一郎初代会長 
 

ほととぎす 銚子は国の とっぱずれ        古 帳 庵 
江戸小網町の豪商鈴木金兵衛夫婦（古帳庵 古帳女）が銚子に遊んだときに 

詠んだもので、この碑は圓福（円福）寺に現存する。 
 

© 2009-2010 The Rotary Club of Choshi-East. All rights reserved. 
 

 

６・米寿会員お祝いの件  佐藤學而会員  承認 

 

◆◆ 千葉科学大学留学生交流会 ◆◆ 

平成 22 年 4月 24 日（土）12：00～14：00 

千葉科学大学厚生棟食堂 

４クラブ合同開催（ホストクラブ：銚子東ＲＣ） 

 

5 月例会スケジュール 

第 1 例会 5 月 4 日 休会（祝日） 
第 2 例会 5 月 11 日 
 卓話「未定」 東京海上日動火災 山口 氏 
 ガバナー補佐挨拶  井上 峰夫 氏 
第 3 例会 5 月 18 日 
 卓話「未定」  宮内 博 会員 
第 4 例会 5 月 25 日 
 創立記念例会 「銚子プラザホテル」 
 
●● 第７分区ゴルフ大会 ●● 

日時：平成 22年 5月 13 日（木） 

集合 8：20 スタート 9：00 

場所：東庄ゴルフ倶楽部 

 

 前 回 の 例 会 （４／２０） 報 告 

点   鐘  狩野 勉 会長 

 

出席報告 

会員総数 ３４ 名  出席規定除外数 ７ 名 

出席者   １８ 名  出席率     ６６．６７ ％ 

４月６日         確定出席率  ８８．８９ ％ 

 

来訪ロータリアン 

伊藤浩一君 石毛充君 兒玉英子君 宮内秀章君 

桜井広和君 植田正義君          （銚子ＲＣ） 

 

欠席者  １０名 

 

メークアップ 

網中（吉）君 長谷川君 平野君 狩野君 川津君 

和田君   

     （4/24 千葉科学大学留学生交流会） 

 

スモールコインBOX       小 計 ￥  １，８２０－ 

累 計 ￥ ６９，５０７－ 

ニコニコBOX           小 計 ￥ １８，０００－ 

累 計 ￥５８３，０００－ 

銚子東ロータリー・クラブ 銚子市三軒町19番地の4 銚子商工会館内 TEL0479(23)0750 FAX0479(25)8789 


